
市長の思う二元代表制は
　　市長選挙戦出馬において議会議員一名
を欠員にした（市議補欠選挙を無視された）
その認識と見解を問う。

　 市長 　市民のために市議会議員として与
えられた時間（告示日まで）を全うすべきと
考え、市長選挙に臨んだ。これは民意に
沿った判断であると考えている。市長と
なったが、一名欠員の議会と市政運営には
全く支障ないと認識している。

　　　一名欠員とした議会にひずみが生じ
ることが考えられる。首長と議会がかみ
合っていけるかという不安がある。市長は、
ゼロベースでと言うが、確執はゼロにはな

らない。もつれた糸をほぐす努力をされる
よう提言しておく。

〇コロナワクチン接種準備の進捗状況は
〇判決後の鯖江市社会福祉協議会のあり方は
〇新年度予算案の基本方針は

鯖江市国土強靭化地域計画とはどの
ようなものか
　 　災害が起こっても人命保護が最大限図
られ、迅速な復旧復興を可能にする強靭な
地域をハード、ソフト両面からつくり上げ
ることを目的としている。

福井県総合防災訓練では教訓を生か
した訓練を望む
　 　感染症対策を取り入れ、住民参加の実
践対応型訓練を実施したい。

SDGsの達成に向けてワーク・ライフ・
バランスはどう推進していくのか
　 市長 　さばえ38組の立ち上げ、新子育て

支援センターと連携した男性の育児休暇取
得促進などに取り組む。

○雪害への備えは出来ているのか、教訓は
　生かされているのか
○地震への備えは大丈夫か
○行政機関のBCP

成人式のあり方について
　　大雪の中、今年の成人式が行われた。
市民の声は。

　 教育長　今年は1月10日に総合体育館で
開催し、対象者750名に対し502名が参加し
た。前日からの降雪状況と近隣自治体の開
催予定状況を確認し、熟慮した上、会場周
辺の広場、道路除雪等、受入れ態勢を万全
に整えて開催した。予定どおり開催されて
よかったという御意見もある一方で、家か
ら出られず止むを得ず参加を見送られた新
成人もおられた。このような困難な状況の
中での開催は、賛否両論あるが、大変意義
があったと感じている。

　　　一生に一度の成人式であり、予備日
を設定するか、気候の良い時期を検討して
も良いのではないか。

○つつじまつり、つつじマラソンについて
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令和2年度に行われた
北中山地区防災訓練の様子

令和3年成人式の様子


